7月22日(金) 1学期 終業式を行いました。

1学期の終業式を行いました。1学期は、4月8日に入学式・始業式を行ってから71日間の間に、運動会や校外学習、宿泊学習、販売活動等、いろいろな活動がありました。校長先生からは、「40日の夏休みを楽しんでほしい」「無事で9月1日に登校してほしい」と話があり、児童生徒からは元気のよい返事が返ってきました。

7月20日(水) 高等部 スマホ・ケータイ安全教室を実施しました。

講師の方をNTTドコモ・サポートセンターからお迎えし、スマホ・ケータイ安全教室を実施しました。講義は、「気をつけよう情報発信!」「公開しても大丈夫?」「スマホ・ケータイの使い方と使い過ぎに注意!」という内容でした。講義を聴くだけでなく、映像を見て考えたり、クイズを考えたりと様々な内容で活動をしました。クイズでは、たくさんの生徒が自ら挙手して解答しました。最後に、講師の方は、「個人情報の書き込みには十分注意すること」「一度載せた個人情報はなかなか消せないので慎重に行うこと」「個人情報に伴う著作権・肖像権を十分に配慮して扱うこと」「使い過ぎ(料金と使用時間)には十分注意すること」を強調されました。生徒にとっては、高校生活だけでなく、社会に出てからも役立つ有意義な教室になりました。

7月20日(水) 高等部 校外水泳実習に出かけました。

高等部の夏の行事、校外水泳実習が大垣市民プールで行われました。晴天に恵まれ、絶好の プール日和の中、流水プールやスライダーで楽しむ姿、25メートルプールで真剣に泳ぐ姿等、 普段とは違う場所での活動に、生徒たちの笑顔が溢れていました。

公共の施設でのマナーを守り、安全に気を付けながら楽しい一日を過ごすことができました。

7月19日(火)

高等部 MSリーダーズ活動で清掃活動をしました。

高等部で、MSリーダーズの活動である第1回清掃活動が行われました。大変暑い中でしたが、全員が「MSリーダーズの証」というプレートを身に付けて、3年生は「バス停留所」、2年生は「幼稚園跡地の側溝と斜面」、1年生は「第1農園前の町道」の除草作業等に取り組みました。プレートを身に付けることで一人一人にやる気と責任感が芽生え、気持ちのいい汗をかきました。また、揖斐警察署の署長様や担当者の方々も来校され、生徒達に激励とお礼の声をかけていただきました。

明日からは、第1回交通安全運動として、登下校に交通マナー遵守を働きかけていく予定です。

7月15日(金) 中学部 図書館にしおりをプレゼントしました。

中学部2・3年が作業学習で「押し花しおり」を制作しました。昨年度に引き続き、そのしおりを揖斐川町・大野町・池田町・神戸町の4町の図書館に行き、贈呈をしました。どの図書館でも「地域の方が喜んでいる」「配付後すぐなくなる」等の励ましのことばや、感謝のことばをいただきました。 生徒たちも自分たちの製品が地域の方々に使っていただける実感を得ることができ、満足感いっぱいの活動となりました。

7月14日(木) 高等部 作業製品販売をしました。

高等部(食品加工班)が、旧名鉄谷汲駅と岐阜工業株式会社にて大豆クッキーや竹炭・ポーチ、野菜等の作業製品の販売を行いました。旧名鉄谷汲駅では、大変暑い中での販売でしたが、お客様がみえると元気よく声を出し、自分たちが心を込めて作った製品を売り込んでいました。お客様はその声に笑顔で応えていただき、たくさんの製品を買っていただきました。また、岐阜工業株式会社では、2か月ぶりの販売でした。社員の方々は大豆クッキーの味を覚えてくださっていて、お目当てのクッキーを見つけると1つ2つと買っていただけました。午前中の販売活動でしたが、生徒達は元気よく一生懸命頑張りました。

7月13日(水) 中学部 木の実の置物作りをしました。

中学部が、「森と木と水の環境教育」の一環で「木の実の置物」作りを行いました。 どんぐり、栃の実、まつぼっくり、ひまわりの種、大豆、木の枝、木片等、たくさん のものを使って、お気に入りの置物を作りました。うさぎ、犬等の動物、人、お面、 木、家等、それぞれがグルーガンで思い思いに楽しんでくっつけました。愛嬌がある 犬や、ちょっと怖そうな人等、どの作品も見ていて楽しいものばかりでした。

7月12日(火) 小学部1・2・3年4組が校外学習に出かけました。

小学部1・2・3年4組がモレラ岐阜ドリームシティに出かけました。これまで生活単元学習で「わくわくいびランドであそぼう」という活動をし、その中で滑り台やボールプール等の遊びを楽しんできました。最初は、ちょっと怖かったり、並んで順番を守って遊ぶことが難しかった子も、上手に楽しく遊べるようになってきました。ドリームシティには、大きなボールプール、滑り台、エアートランポリン等があり、子どもたちは学んだ遊びの約束を守って汗だくになってめいっぱい遊びました。

7月11日(月) 個別懇談が始まりました。

今日から個別懇談・公開授業日が始まりました。期間は4日間です。今回の個別懇談は、保護者への個別の教育支援計画・指導計画の提示・確認が主な内容となります。 高等部は進路に関する相談も多く、一人30分の中で「どんな所に就職できるのか」 「どんな支援を受けることができるのか」等、保護者からは熱心に話がされました。

7月8日(金) 第1回 介護等体験を行いました。

今年度第1回目の介護等体験を行いました。今回は3つの大学、8名の体験がありました。昨日は学生さんも教室の生徒も幾分緊張した表情でしたが、今日はすっかり打ち解けて和やかに話をしたり、活動を一緒にしたりする姿が見られました。学生さんからはとてもよい経験ができたという感想が聞かれ、別れを惜しむ児童生徒がたくさんいました。

7月7日(木) 高等部1年生 校外宿泊学習2日目です。

宿泊学習2日目。今日は朝から快晴で気持ちのよいスタートをすることができました。クラフト活動では竹を使って水鉄砲を作りました。完成した後には的当てをしたり、仲間や先生と打ち合って、全身が濡れるまで楽しみました。

昼食後は、満足感いっぱいの笑顔と元気なあいさつで学校にもどってきました。 入学して4か月、さらに学年の絆が深まったことを感じました。

7月6日(水) 高等部1年生 校外宿泊学習に出かけました。

高等部1年生が、校外宿泊学習に出かけました。午前中は武芸川の川遊びでたくさんの生き物を捕まえました。滅多に捕まえることができないスナヤツメを捕獲して誉めてもらう生徒もいました。

夜のキャンプファイヤの点火式では炎が勢いよくあがり、大歓声の中でのスタートとなりました。ファイアを囲み、マイムマイムを声高らかに歌い踊りました。明日は、水鉄砲作りをします。

7月5日(火)

高等部3年生 県庁合同販売会に出かけました。

高等部3年生が、他の特別支援学校と一緒に作業製品を販売する合同販売会に、県 庁に出かけました。たくさんのお客様に声をかけ、笑顔で接客し販売する様子が見ら れました。

他の学校の生徒と同じ場での販売に刺激を受けた生徒や、ミナモの登場にとても喜ぶ生徒もいて有意義な販売会となりました。

7月4日(月)

高等部1年 フローティングベストの着用体験をしました。

高等部1年生が今週の水曜日から1泊2日の宿泊学習にでかけます。今年度は、初日に武芸川で川遊びをします。安全に活動できるようにと、今日は、フローティングベストの着用体験を行いました。どのサイズが自分に合っているのか確認をしながら、いざという時のために、しっかりと紐を締めるなどの手順を学習しました。どの生徒も真剣に取り組んでいました。当日は、天候がよい中で実施できることを願っています。

7月1日(金) 中学部 校外学習に出かけました。

中学部3年2組6名が校外学習で名古屋に行ってきました。好天気に恵まれ、ミッドランドスクウェア43Fスカイプロムナードからの絶景を大いに楽しみました。また、学習の目的の一つである切符の買い方、お土産の買い方も事前学習を生かして、しっかり体験でき、充実した学習になりました。